

## Ciudad Real



La candidata a la alcaldía, Rosa Romero: “Nuestras propuestas garantizan el futuro para Ciudad Real porque tienen como principales objetivos el empleo y seguir mejorando barrio a barrio la calidad de vida de los ciudadrealesños”

### Romero presenta su programa electoral

Propuestas sensatas, realistas, estudiadas, fruto de la experiencia de gobierno y para hacer una ciudad, para el empleo, moderna, transparente, con calidad de vida y una ciudad para todos. Romero ha subrayado que “es más fácil hablar que gobernar, y nosotros hemos gobernado en la peor crisis de la historia de España, pero aun así, hemos trabajado a destajo, con las ideas claras y entregando lo mejor de nosotros mismos por los intereses de los vecinos y las vecinas de Ciudad Real”. “Dicen que Ciudad Real es la ciudad con mayor calidad de vida de España, yo quiero que Ciudad Real sea una ciudad excelente”, enfatizó la candidata popular, y en base a este principio, se articula su programa de gobierno para los próximos años, y que pivota en 4 ejes; hacemos una ciudad para el empleo, una ciudad moderna y transparente, una ciudad con calidad de vida y una ciudad para vivir, la ciudad de todos.



Rosa Romero presentando su programa electoral

## Campo de Criptana



El candidato a la alcaldía, Antonio Lucas-Torres: “Es necesaria la colaboración entre las distintas administraciones para conseguir proyectos”

---

Lucas-Torres anuncia nuevos proyectos para la localidad

Lucas-Torres, que conoce perfectamente el funcionamiento de las administraciones local, provincial y regional, ha afirmado que si es alcalde “llamaré a todas las puertas que sean necesarias para conseguir la financiación necesaria para crear infraestructuras en Campo de Criptana, sin coste alguno para los vecinos”. Ha señalado que se compromete a llevar a cabo la “rehabilitación del puente de San Benito”. Un proyecto para el que instará a la Diputación para que se implique y colabore en la realización de éste. Ha anunciado también, la creación de un acceso al polígono industrial de Pozo Hondo. Este proyecto tendrá que ser cofinanciado por Renfe y Adif, ya que se trata de la construcción de un puente que evite la vía del tren y permita la entrada en el polígono.



Antonio Lucas-Torres

## Alcázar de San Juan



El coordinador de Acción Política, Leandro Esteban: “La colaboración de los ciudadanos y la labor magnífica de Cospedal sitúan a Castilla-La Mancha en la vanguardia y con un futuro mucho mejor”

---

Esteban ha pedido a los ciudadanos de Alcázar de San Juan que devuelvan su confianza en el Partido Popular, puesto que, según ha afirmado, después de cuatro años “hemos cumplido al garantizar los servicios sociales, ayudar a los que más necesitaban y haber sido capaces de que ahora en Castilla-La Mancha se esté generando empleo”. Por su parte, Diego Ortega ha resaltado una propuesta que realza Alcázar de San Juan como nudo logístico, ya que ha sido declarada eje principal europeo; y otra en calidad de ciudad universitaria, una iniciativa que se puso en marcha ya en 2013 con la aprobación de los estatutos y que podrá ser una realidad dado que hay universidades privadas que están interesadas.



Leandro Esteban y Diego Ortega con miembros de su candidatura



El candidato autonómico, Francisco Cañizares critica que Page, “el que traicionó al sector y presentó la enmienda de la vergüenza”, asista a Fenavin

---

Fue el PSOE de Page el que quería prohibir la promoción del vino, uno de los mayores tesoros de nuestra región

Cañizares, ha criticado que Emiliano García-Page “el que traicionó al sector del vino de Castilla-La Mancha” tenga la “desfachatez” de presentarse en Fenavin para hacer campaña. Recuerda que fue precisamente Page el que presentó la “enmienda de la vergüenza” para prohibir la promoción del vino, “uno de los mayores tesoros de nuestra región, parte de nuestra cultura y fuente de creación de riqueza y empleo”. Considera “vergonzoso” que utilice el escaparate de la Feria Internacional del Vino para “pasearse y hacerse fotos de campaña” con los mismos a los que hace muy poco traicionaba “de la forma más ruin”. “Ver a Page hablar de promoción del vino nos demuestra que, además de ser un hipócrita, es un manipulador que no duda en utilizar para sus fines electorales a las víctimas de sus propias ventoleras políticas”.



Francisco Cañizares

## Villanueva de la Fuente



La secretaria nacional de Agricultura y Medio Ambiente, M<sup>a</sup> Luisa Soriano: “Cospedal ha sido la gran impulsora del regadío en el Campo de Montiel y en CLM”

---

Soriano ha sostenido que “en esta legislatura, el Gobierno del PP ha dado respuesta a una demanda histórica de los regantes de olivar del Campo de Montiel, cuyo cultivo va a multiplicar su rentabilidad, lo que incidirá de forma directa en los ingresos de los agricultores”. Ha recordado que, en 2014, el Gobierno de Mariano Rajoy, atendiendo las peticiones de la JCCM, aprobó una dotación de 11 hectómetros cúbicos al año para la transformación o puesta en regadío de 6.170 hectáreas de olivar, junto con una inversión de 20 millones de euros para la construcción de la presa del Castillo de Montizón. Por su parte, la candidata autonómica Lola Merino, ha afirmado que “los buenos resultados cosechados por el sector agroalimentario desde que Cospedal gobierna en nuestra región no son fruto de la casualidad, sino del firme compromiso de la presidenta con nuestros agricultores y ganaderos”. “El sector agroalimentario se ha posicionado como “uno de los pilares” de la recuperación económica en CLM y el Gobierno de M<sup>a</sup> Dolores Cospedal, que siempre ha sido consciente de su potencial para el desarrollo de la economía de las zonas rurales, trabaja de forma decidida para gestionar mejor los recursos y destinar fondos que incidan en la creación de riqueza y empleo en nuestros municipios.



Soriano y Merino con Navarro y su candidatura